

Im Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt vom 04.06.2020 wurde bereits über die geplante Neuberechnung der Energie- und CO<sub>2</sub>-Bilanzierung der sechs Kommunen der Klimaregion Rhein-Voreifel berichtet.

Derzeit wird die Erarbeitung der Bilanzen für alle sechs Kommunen durch die Stadt Bornheim beschränkt ausgeschrieben, sodass das Projekt bei planmäßigem Projektablauf voraussichtlich bis Ende 2022 abgeschlossen werden soll.

Künftig soll die Energie- und CO<sub>2</sub>-Bilanzierung alle fünf Jahre wiederholt werden.